

WEIHNACHTSBAUMVERKAUF

6.-8.12.2024

Freitag 06.12. 12 - 19 Uhr

Samstag 07.12. 9 - 18 Uhr

Sonntag 08.12. 10 - 17 Uhr

Auf dem Vorplatz der Kirche
St. Paul · Jakobstraße 42 · Aachen



EINLADUNG
ZUM

WEIHNACHTS- BAUMVERKAUF

Benefizaktion zugunsten
HOSPIZ
AM ITERBACH

6.-8.12.
Wochenende
2. Advent

Vor der
Kirche St. Paul,
Jakobstraße 42,
Aachen

Bäume
aus der
Eifel



Initiatoren:



Unterstützt durch:



Mein Leben lang.



★ AM WEIHNACHTSBAUME DIE LICHTER BRENNEN ...

Das Weihnachtsfest naht. Für viele gehört ein festlich geschmückter Tannenbaum neben der Krippe untrennbar dazu.

Wer diesen Brauch, der sich im 16. Jahrhundert im Elsass entwickelte, auch heute noch zu schätzen weiß und den Kauf des schmucken Grüns noch mit einem guten Zweck verbinden will, der sollte beim großen Benefiz-Weihnachtsbaumverkauf an der Kirche St. Paul in der Jakobstraße zugreifen: Am 2. Advent, vom 06.–08.12., auf dem Vorplatz der Kirche.

Der Reinerlös aus dem Verkauf der Bäume aus der Region geht an das Hospiz am Iterbach, Walheim (s. nebenstehende Info).

★ ADVENTSATMOSPHÄRE

Während Sie Ihren Weihnachtsbaum aussuchen, begleiten Sie weihnachtliche Klänge.

Freuen wir uns gemeinsam auf ein kleines, vorweihnachtliches Fest!

**Musik
zum
Advent**

HOSPIZ AM ITERBACH



Die meisten Menschen wünschen sich, zu Hause zu sterben. Doch selbst bei bester Unterstützung kann eine Aufnahme in eine stationäre Einrichtung nicht immer vermieden werden.

Das Hospiz am Iterbach möchte für die Gäste ein Ort der Geborgenheit sein.

Ein Ort, an dem schwerkranke und sterbende Menschen bis zum letzten Augenblick in einer warmen und ruhigen Atmosphäre lachen und weinen, leben und sterben können.

Die Begleitung dieser Menschen auf Ihrem ganz individuellen Weg gehört zur Vision des Hauses. Angehörige und Freunde, die Sie in dieser Lebensphase begleiten, sind Tag und Nacht willkommen und werden unterstützt.

Das oberste Ziel ist es, mit einem qualifizierten, multidisziplinären Team die individuelle Lebensqualität des Gastes zu unterstützen und ihm ein für ihn würdevolles Sterben zu ermöglichen. Die Linderung körperlicher und seelischer Schmerzen, die Lebensqualität, die individuellen Wünsche und das Befinden des Gastes stehen im Mittelpunkt der Arbeit.